



22.12.2025 00:00 CET

Weihnachtsspende des Autohauses Muldental Grimma GmbH für das Kinderhospiz Bärenherz

Am 22. Dezember 2025 überbrachten Stefan Küster und Marcel Richter vom Autohaus Muldental Grimma GmbH eine Weihnachtsspende in Höhe von 700 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz.

Mit der Spende setzt das Autohaus seine regelmäßige Unterstützung fort und zeigt damit eine verlässliche Verbundenheit mit der Arbeit des Kinderhospizes.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich bärenherzlich bei Stefan Küster, Marcel Richter und dem Autohaus Muldental Grimma GmbH für die wiederkehrende Unterstützung und das Engagement.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister
Öffentlichkeitsarbeit
meister@baerenherz-leipzig.de
0341/35016325